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Aos (27) vinte e sete dias do mês de março do ano de 2019 às (15hrs) 
quinze horas, sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa, 
reuniram-se em plenário situada na Rua Sá e Albuquerque, número 564 
(quinhentos e sessenta e quatro) no bairro do Jaraguá nesta Capital com as 
presenças dos vereadores: Antônio Holanda,  Ana Hora, Cleber Costa, Davi 
Davino, Beto da Farmácia, Fátima Santiago, Francisco Sales, Galba Netto, 
IB Breda, Lobão, Luciano Marinho, Maria Aparecida, José Marcio, Mauro 
Guedes, Samyr Malta, Simone Andrade e Siderlane Mendonça. Lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como Primeiro 
Orador o vereador Francisco Sales mencionou que hoje, junto com a 
Defesa Civil e o Ministério Público do Trabalho, visitou as escolas Braga 
Neto e Bom Conselho. Na oportunidade, foi vistoriado a parte estrutural de 
ambas, onde foram passadas as ideias e os anseios das mães dos alunos. 
Todos os dias este vereador vem reivindicando soluções, e as respostas que 
tanto as pessoas precisam. Pontuou que estamos vivendo um momento de 
incerteza e insegurança. Comentou sobre a preocupação dos moradores de 
Bebedouro, que passou a ser considerado área de risco, em relação ao PAM 
do bairro e aos demais estabelecimentos. O parlamentar em tribuna fez 
apelo para que o poder municipal elabore urgente políticas públicas para os 
bairros Pinheiro, Bebedouro e Mutange. Em aparte os vereadores Luciano 
Marinho, Samyr Malta, Lobão, Fátima Santiago, Ana Hora e Silvânia 
Barbosa indagaram suas preocupações quanto o que vem ocorrendo com o 
solo do bairro do Pinheiro e outros bairros envolvidos. Pela Ordem os 
vereadores Francisco Sales e Lobão indagaram sobre o parlamentar 
atuante que é o vereador Francisco Filho, sendo este incansável defensor do 
comercio e da família, deixando sua solidariedade ao mesmo. A presidente 
em exercício vereadora Silvânia Barbosa também fez um pronunciamento se 
solidarizando com o vereador Francisco Holanda Filho. O segundo orador 
vereador Mauro Guedes utilizou a tribuna para demonstrar sua 
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preocupação como morador do bairro de Bebedouro, onde espera as 
devidas respostas através de laudos concretos para que cheguem de fato a 
população da localidade citada. Fez duras criticas quanto a população ter 
que fazer o recadastramento em outro bairro para ter direito ao auxílio 
moradia. Por fim deixa o apoio deste vereador e do seu pai quanto esse 
assunto. Pela Ordem o vereador Siderlane Mendonça parabeniza o bairro 
Benedito Bentes pelos 33 anos de existência. Relatou toda sua vida no bairro 
citado. Convidou todo colegiado para no próximo sábado se fazerem 
presentes nos festejos do bairro. No Prolongamento do Expediente foi 
lido: PL 27/19 de autoria do vereador Antônio Holanda – Declara de utilidade 
pública o Instituto Flavia Cavalcante IFC, protocolo n 852/19. Passando para 
Ordem do Dia foi feita a chamada dos senhores vereadores onde houve 
quórum para deliberar a pauta. Foram lidos e aprovados os 
requerimentos e projetos: Requerimento de autoria do vereador Cleber 
Costa, em Discussão Única, protocolo nº 793/19; Requerimento de autoria 
do vereador Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo nº 555/19; 
Requerimentos de autoria do vereador IB Breda, todos em Discussão Única, 
protocolo nº 814/19 e 815/19; Requerimento de autoria da vereadora Ana 
Hora, em Discussão Única, protocolo nº 772/19; Moção de Repúdio Nº(s) 
002/003 de 2019, em Discussão Única, protocolo nº(s) 748/19 e 749/18 
respectivamente; Requerimentos de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 664/19, 533/19 e 532/19; 
Requerimentos de autoria do vereador Ronaldo Luz, todos em Discussão 
Única, protocolo nº(s) 371/19 e 372/19; Requerimentos de autoria do 
vereador Beto da Farmácia, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
407/18 e 408/19; Requerimento de autoria do vereador Silvio Camelo, em 
Discussão Única, protocolo nº 61/19; Requerimentos de autoria do vereador 
Mauro Guedes, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 564/19 a 567/19; 
Requerimentos de autoria do vereador Luciano Marinho, todos em Discussão 
Única, protocolo nº(s) 316/19, 317/19, 318/19, 319/19(discutido pelo autor), 
320/19(discutido pelo autor), 321/19(discutido pelo autor), 322/19(discutido 
pelo autor), 323/19,  324/19, 556/19, 597/19 e 598/19(discutido pelo autor e 
pelo vereador IB Breda); Requerimentos de autoria do vereador Lobão, todos 
em Discussão Única, protocolo nº(s) 376/19 a 380/19, 602/19 a 609/19 e 
673/19 (foram todos discutido pelo autor); Requerimentos de autoria da 
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vereadora Simone Andrade, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
682/19 e 683/19; Requerimentos de autoria da vereadora Silvânia Barbosa, 
todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 790/19 e 823/19. No Expediente 
Final não havendo nenhum orador inscrito foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada outra para amanhã em horário regimental. Maceió 27 
de Março de 2019 – Joao Antônio Leite de Cerqueira – Chefe do Setor de 
Divisão e Redação de Atas e Debates. 

Baixado Em: 03/07/2024


